

**Pengaruh *Current Ratio* Dan *Retrun On Assets* Terhadap Pengungkapan
Laporan Keuangan Pada Perusahaan Makanan Dan Minuman Yang
Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2018-2020**



Oleh :

Dwi Septialamsyah

0502182105

Program Studi :

AKUNTANSI SYARIAH



**AKUNTANSI SYARIAH
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUMATERA UTARA
MEDAN
2022**

**Pengaruh *Current Ratio* Dan *Return On Assets* Terhadap Pengungkapan
Laporan Keuangan Pada Perusahaan Makanan Dan Minuman Yang
Terdaftar Di Burs Efek Indonesia Tahun 2018 - 2020**

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh

Gelar Sarjana (S1) Pada Jurusan Akuntansi Syariah

Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam UIN

Sumatera Utara



FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI

SUMATERA UTARA

MEDAN

2022

PENGESAHAN

Skripsi berjudul "PENGARUH CURRENT RATIO DAN RETURN ON ASSET TERHADAP PENGUNGKAPAN LAPORAN KEUANGAN PADA PERUSAHAAN MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) TAHUN 2018-2020" atas Nama Dwi Septialamsyah, NIM 0502182105, Program Studi Akuntansi Syariah telah di Munaqasyahkan dalam Sidang Munaqasyah Fakultas ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sumatera Utara Medan pada tanggal 18 Agustus 2022. Skripsi ini telah diterima untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Akuntansi (S. Akun) pada Program Akuntansi Syariah.

Medan, 18 Agustus 2022


Panitia Sidang Munaqasyah Skripsi
Program Studi Akuntansi Syariah

Ketua,



Dr. Hj. Yenni Samri Juliati Nasution, M.A
NIDN. 2001077903

Anggota


Pembimbing I


Dr. Markyah, M. Ag
NIDN. 2026017602

Penguji I


Dr. Sri Sudiarti, MA
NIDN. 2012115903


Sekretaris,


Juliana Nasution, M.E
NIDN. 2020079202

Pembimbing II


Nursantri Yanti, M.E.I
NIDN. 2128059002


Penguji II


Atika, MA
NIDN. 0106038701

Mengetahui,

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
Universitas Islam Negeri Sumatera Utara




Muhammad Yafiz, M.Ag
NIDN. 2023047602

PERSETUJUAN

Skripsi Berjudul :

**Pengaruh *Current Ratio* Dan *Return On Asset* Terhadap Pengungkapan
Laporan Keuangan Pada Perusahaan Makanan Dan Minuman Yang
Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2018-2020**

Oleh :

Dwi Septialamsyah

Nim : 0502182105

Dapat Disetujui Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk
Memperoleh Gelar Sarjana Akuntansi Syariah (S.Akun)
Pada Program Studi Akuntansi Syariah

Medan, 26 Juli 2022

Pembimbing I



Dr. Marliyah, M. Ag

NIDN : 2026017602

Pembimbing II



Nursantri Yanti, M.E.I

NIDN : 2128059002

Mengetahui :

Ketua Jurusan Akuntansi Syariah
Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam
Universitas Islam Negeri Sumatera Utara



Dr. Hj. Yenni Samri Juliati Nasution, M.A

NIDN : 2001077903

SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : **Dwi Septialamsyah**
Nim : 0502182105
Tempat/Tanggal Lahir : Aek Bange, 19 September 2000
Pekerjaan : Mahasiswa
Alamat : Aek Bange, Dusun II

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa skripsi yang berjudul "**PENGARUH CURRENT RATIO DAN RETURN ON ASSETS TERHADAP PENGUNGKAPAN LAPORAN KEUANGAN PADA PERUSAHAAN MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2018-2020**" benar karya asli saya, kecuali kutipan-kutipan yang disebutkan sumbernya. Apabila terdapat kesalahan dan kekeliruan di dalamnya, sepenuhnya menjadi tanggungjawab saya.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya.

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN

Medan, Juli 2022
Yang membuat pernyataan


Dwi Septialamsyah

ABSTRAK

Dwi Septialamsyah, 2022. Pengaruh *Current Ratio* dan *Return On Asset* Terhadap Pengungkapan Laporan Keuangan Pada Perusahaan Makanan dan Minuman Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2020. Di bawah bimbingan Pembimbing Skripsi I oleh Ibu Dr. Marliyah, M.Ag dan pembimbing Skripsi II oleh Ibu Nursantri Yanti, M.E.I.

Sebagaimana telah diketahui di Bursa Efek Indonesia banyak sekali perusahaan yang berbondong-bondong membawa investor ke perusahaannya. Dengan demikian perusahaan itu harus mengungkapkan laporan keuangannya. Hal itu dapat dilihat dari laporan keuangan perusahaan berupa laporan posisi keuangan, laporan laba rugi, laporan perubahan modal, laporan arus kas, dan catatan atas laporan keuangan. Namun dengan demikian pengungkapan dapat dilihat dari tingkat *current ratio*, *debt to equity ratio*, *return on asset*, dan lain sebagainya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh *Current Ratio* dan *Return On Asset* Terhadap Pengungkapan Laporan Keuangan Pada Perusahaan Makanan dan Minuman Yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2018-2020. Metode penelitian yang digunakan adalah uji asumsi klasik, uji regresi linier berganda, dan uji hipotesis. Sampel yang digunakan pada penelitian ini adalah Laporan Keuangan Perusahaan Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2020. Teknik sampel yang digunakan yaitu teknik *purposive sampling*. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial *Current Ratio* berpengaruh tetapi tidak signifikan terhadap Pengungkapan Laporan Keuangan karena $t_{hitung} < t_{tabel}$, dengan tingkat signifikan yaitu $0,663 > 0,05$. Dan *Return On Asset* berpengaruh signifikan terhadap Pengungkapan Laporan Keuangan, karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ dengan tingkat signifikannya yaitu $0,001 < 0,05$. Secara simultan *Current Ratio* dan *Return On Asset* berpengaruh signifikan terhadap Pengungkapan Laporan Keuangan, karena nilai $f_{hitung} > f_{tabel}$ dengan nilai signifikan yaitu $0,001 < 0,05$. Sedangkan hasil dari Koefisien Determinan pengaruh *Current Ratio* dan *Return On Asset* menunjukkan pengaruh sebesar 35,4% terhadap Pengungkapan Laporan Keuangan. Hal ini menunjukkan bahwa sebesar 35,4% pengaruh *Current Ratio* dan *Return On Asset* Terhadap Pengungkapan Laporan keuangan, sedangkan sisanya 64,6% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci : *Current Ratio*, *Return On Asset*, Pengungkapan

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah Subhanahu wa ta'ala yang telah memberikan nikmat berupa Iman, Islam dan juga kesehatan serta kekuatan kepada penulis, walaupun dengan langkah tertatih-tatih dan jalan penuh lika liku dimasa pandemi covid-19 ini. Namun, dengan penuh keyakinan dan ridho Allah Subhanahu wa ta'ala sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini sembari dengan senantiasa berdo'a semoga kita semua termasuk orang-orang yang diberkahi-Nya. Selanjutnya shalawat dan salam disampaikan kepada Rasul Al-Amin Muhammad Shallallahu 'alaihi wa sallam yang telah membawa kita dari zaman jahiliah ke zaman ilmiah, dari zaman tak beradab ke zaman penuh adab dan yang membawa risalah Islam berupa ajaran yang hak lagi sempurna bagi manusia dan seluruh penghuni alam ini.

Untuk melengkapi tugas-tugas perkuliahan dan memenuhi syarat-syarat untuk mencapai gelar sarjana Akuntansi Syariah Universitas Islam Negeri Sumatera Utara Medan, maka penulis menyusun skripsi ini dengan judul **“PENGARUH *CURRENT RATIO* DAN *RETURN ON ASSETS* TERHADAP PENGUNGKAPAN LAPORAN KEUANGAN PADA PERUSAHAAN MAKANAN DAN MINUMAN ANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2018-2020”**.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini dapat terselesaikan berkat adanya bimbingan dan motivasi serta bantuan dari berbagai pihak baik moril maupun materil. Dalam menyelesaikan skripsi ini penulis banyak mengalami kesulitan maupun hambatan, namun berkat adanya bantuan dari berbagai pihak dan izin dari Allah Subhanahu wa ta'ala, maka segala kesulitan dan hambatan tersebut dapat penulis hadapi sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan. Melalui kata pengantar ini penulis ingin mengucapkan banyak terimakasih terkhusus kepada orangtua saya tercinta yang sudah membesarkan saya dari kecil hingga sekarang yaitu ayahku **Sumadi** dan mamakku **Tumini Wati** yang selalu mendo'akan, mendukung juga selalu menjadi motivasi dan inspirasi serta semangat terbesar penulis untuk terus melangkah dan melupakan lelah demi berjuang di jalan Allah Subhanahu wa ta'ala.

Untuk itu melalui kata pengantar ini penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Bapak **Prof. Dr. Syahrin Harahap, MA** selaku Rektor Universitas Islam Negeri Sumatera Utara.
2. Bapak **Dr. Muhammad Yafiz, M.Ag** selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sumatera Utara.
3. Bapak **Dr. Fauzi Arif Lubis, M.A** selaku Wakil Dekan I Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sumatera Utara.
4. Ibu **Dr. Marliyah, M.Ag**, selaku Wakil Dekan II Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sumatera Utara.
5. Bapak **Dr. Mustapa Khamal Rokan, M.H.**, selaku Wakil Dekan III Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sumatera Utara.
6. Ibu **Dr. Hj. Yenni Samri Juliaty Nasution, M.A** selaku Ketua Jurusan Akuntansi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sumatera Utara serta Bapak **Hendra Hermain S.E, M.Pd.**, selaku Sekretaris Jurusan Akuntansi Syariah dan Pembimbing Akademik Universitas Islam Negeri Sumatera Utara.
7. Ibu **Dr. Marliyah, M.Ag** selaku Pembimbing Skripsi I dan Ibu **Nursantri Yanti, M.E.I** selaku Pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu dan tenaga untuk memberikan masukan, bimbingan, dan saran-saran yang baik dalam penyelesaian skripsi ini.
8. Bapak dan Ibu dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang tidak dapat penulis sebutkan namanya, terima kasih atas warisan ilmu dan curahan pengetahuan yang secara ikhlas telah mendidik dan saran-saran n mengajarkan ilmu kepada penulis selama di bangku perkuliahan.
9. Untuk abangku **Yoki Septiawan** dan Adikku **Livia Sumi Gitrisa** yang telah membantu ku selama kuliah dan membantuku dalam hal transfer-mentransfer.
10. Sahabat saya dan Abang-Abang saya **Pramudya Wiranata, Reza Afrizal S.Pd** dan **Muhammad Iqbal S.Pd** terima kasih atas canda, tawa dan bahagi nya dalam kontrakan.

11. Terkhusus buat Bang **Adji Sulaiman Tanjung S. Akun** yang telah membantu dan membimbing saya dalam menyusun skripsi.
12. Sahabat – sahabat saya tercinta yang berada di kampung halaman **Ayu Fannia, Muhammad jefri, Mahmuddin Arif, Wanda Pratama, Bella Syahfitri** dan **Nuraisyah Ella Rosmaida** yang telah membantu saya dalam hal jemput-menjemput ketika saya butuh baik itu di kampung atau di Medan.
13. Sahabat-sahabat saya yang sedang dalam perjuangan buat lulus sama-sama **Nurul Izzah Nasution, Rizky Nur Amalia, Nusroh Afiffah dan Nurusyifa Razak** yang telah membantu bnyak dalam perkuliahan saya.
14. Teman – teman saya seperjuangan kelas **Akuntansi Syariah G** terkhususnya teman saya **Asriatun Fauziah Dalimunthe, Aulia Rahma** dan **Tengku Chairrani** yang juga telah membantu saya selama perkuliahan.
15. Sahabat saya selama KKN-Dr Terukur di Desa Pulau Rakyat Tua, Terkhususnya **Rani, Aulia, Dodo, Febry, Madani, Niken,** dan **Faisal** yang telah membantu saya dalam segala hal selama KKN.
16. Badan Pengelola Pendapatan Daerah Kab. Asahan Terkhususnya pada Bidang Penetapan terima kasih Kak **Feby, Kak Desi, Bu Rani, Bang Ari, Nurul, Bu Lela, Bang Ropi** dan Pak **Nardi** yang telah membimbing saya selama Magang di BAPENDA Kab. Asahan.
17. Kakak – kakak saya tercinta **Ceby Clara Jesika** dan **Poppy Lesiani** yang turut membantu saya di Medan kemana pun saya pergi.
18. Sahabat saya tercinta, terkasih dan tersayang **Nurul Maghfirah** dan **Khoirul Yahyah** yang telah mewarnai hidup saya selama perkuliahan dan membantu saya dengan penuh keikhlasan.
19. Dan yang terakhir Terkhusus buat diri sendiri yang sudah kuat, sudah berjuang dan sudah semangat selama ini untuk mendapatkan gelar sarjana walaupun banyak rintangan yang dihadapi tapi masih kuat dan semngat.

Akhirnya penulis panjatkan do'a agar seluruh pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini, semoga atas bantuan dan amal baiknya mendapatkan pahala dari Allah Subhanahu wa ta'ala. Semoga skripsi ini memberikan manfaat

bagi penulis sendiri maupun penulis berikutnya, dan juga pembaca dimasa yang akan datang. Sekali lagi penulis ucapkan ribuan terima kasih.

Medan, 26 Juli 2022

Penulis

Dwi Septialamsyah

Nim. 0502182105



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN

DAFTAR ISI

ABSTRAK	i
KATA PENGANTAR.....	ii
DAFTAR ISI.....	vii
DAFTAR GAMBAR.....	viii
DAFTAR TABEL	ix
DAFTAR LAMPIRAN.....	x
BAB 1 PENDAHULUAN.....	1
A. Latar Belakang Masalah.....	1
B. Identifikasi Masalah	6
C. Batasan Masalah.....	6
D. Perumusan Masalah.....	7
E. Tujuan Penelitian.....	7
F. Manfaat Penelitian.....	8
BAB II LANDASAN TEORI.....	9
A. Kajian Teoritis.....	9
1. Pengungkapan (<i>disclosure</i>) Laporan Keuangan	9
2. <i>Current Ratio</i>	17
3. <i>Retrun On Assets</i>	18
4. Laporan Keuangan.....	20
a. Pengertian Laporan Keuangan.....	20
b. Tujuan Laporan Keuangan.....	20
5. Penyajian Laporan Keuangan.....	21
a. Laporan Posisi Keuangan	21
b. Komponen Utama	21
B. Penelitian Sebelumnya	32
C. Kerangka Konseptual	36
D. Hipotesis penelitian	37
BAB III METODE PENELITIAN.....	39
A. Pendekatan Penelitian.....	39

	B. Lokasi dan Waktu Penelitian.....	39
	C. Populasi dan Sampel	40
	D. Data Penelitian	42
	E. Teknik Pengumpulan Data	42
	F. Definisi Operasional.....	43
	G. Teknik Analisis Data	45
BAB IV	HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN.....	53
	A. Gambaran Umum Perusahaan	53
	B. Hasil Penelitian dan Pembahasan.....	54
	1. Hasil Penelitian.....	55
	a) Statistik Deskriptif.....	55
	b) Uji Asumsi Klasik	56
	1. Uji Normalitas	56
	2. Uji Multikolenaritas.....	58
	3. Uji Autokorelasi	59
	4. Uji Heteroskedastisitas	60
	c) Regresi Linier Berganda.....	61
	d) Koefisien Determinasi	62
	e) Uji Hipotesis.....	62
	1. Uji Parsial (Uji-t).....	63
	2. Uji Simultan (uji-f).....	64
	2. Pembahasan	66
BAB V	PENUTUP.....	67
	A. Kesimpulan.....	67
	B. Saran	67
	DAFTAR PUSTAKA	71
	LAMPIRAN.....	73

DAFTAR GAMBAR

Gambar 2.1 Kerangka Konseptual	36
Gambar 4.1 Grafik Normal Plot.....	57
Gambar 4.2 Histogram	58



DAFTAR TABEL

Tabel 1.1 Data CR dan ROA Serta Kondisi Pengungkapan	4
Tabel 2.1 Penelitian Terdahulu	32
Tabel 3.1 Waktu penelitian	40
Tabel 3.2 Daftar Perusahaan yang akan dijadikan Sampel	41
Tabel 4.1 Data CR dan ROA Serta Kondisi Pengungkapan	54
Tabel 4.2 Statistik Deskriptif	55
Tabel 4.3 Uji Normalitas	56
Tabel 4.4 Uji Multikolenaritas	59
Tabel 4.5 Uji Autokorelasi	59
Tabel 4.6 Uji Heteroskedastisitas	60
Tabel 4.7 Regresi Linier Berganda	61
Tabel 4.8 Koefisien Determinasi	62
Tabel 4.9 Uji Parsial (Uji-t)	63
Tabel 4.10 Uji Simultan (Uji-f)	64

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1 Data Penelitian.....	73
Lampiran 2 Deskriptive Statistik	73
Lampiran 3 Hasil Uji Normalitas	74
Lampiran 4 Hasil Uji Multikolinearitas	76
Lampiran 5 Hasil Uji Autokorelasi	76
Lampiran 6 Hasil Uji Heteroskedastisitas.....	76
Lampiran 7 Hasil Uji Regresi Linier Berganda	77
Lampiran 8 Hasil Uji Koefisien Determinasi.....	77
Lampiran 9 Hasil Uji Parsial (t).....	77
Lampiran 10 Hasil Uji Simultan (f).....	78

